

Deux conventions de partenariat pour Gloria Maris

Le rapprochement opéré entre le groupe, leader de l'aquaculture française haut de gamme et Ethic Océan puis Carrefour filière qualité France, illustre le savoir-faire d'exception de l'éleveur.

Performance environnementale accrue et durabilité toujours renforcée. Philippe Riera, fondateur et PDG de Gloria Maris Groupe, leader de l'aquaculture française haut de gamme continue à suivre cette voie caractérisée, de manière constante, par le respect de l'environnement, le bien-être animal et l'innovation. Et ce printemps, c'est la signature de deux conventions avec Ethic Océan, l'organisation environnementale de défense de la ressource halieutique et des écosystèmes marins ainsi qu'avec la filière qualité Carrefour national qui marque une étape importante dans la stratégie mise en œuvre mais aussi un acte de reconnaissance manifeste du mode de production porté par le groupe aquacole insulaire. "Aujourd'hui, c'est un seuil de plus vers la reconnais-



Élisabeth Vallet, directrice d'Ethic Océan et Philippe Riera lors de la signature de la convention à Ajaccio. / DOCUMENT CORSE-MATIN

sance qui est franchi. L'enseigne Carrefour et l'association Ethic Océan ont fait de nous des partenaires", se félicite le PDG. Et dans ce nouveau périmètre collaboratif, chacun a ses méthodes. "Le premier en nous choisissant comme fournisseur "Qualité Carrefour" distribuera dans son réseau de poissonneries

premium les produits de notre ferme corse Acquadea sous notre marque", explique-t-il.

Sur les étals siglés "filiale qualité poisson", à travers la France, ce sont le loup, la daurade royale et le maigre Label Rouge qui seront à l'honneur. Tous illustrent un cahier des charges très précis

établi en amont. Autrement dit, ils ont été élevés en Corse, à côté des îles Sanguinaires, c'est-à-dire en mer, dans un enclos marin. Ils n'ont connu ni OGM, ni traitement. Ils n'ont pas subi, non plus, la pression du nombre. Leur existence en adéquation avec une faible densité d'élevage durera 22 mois ou bien plus, dans le respect du cycle naturel. La traçabilité des géniteurs jusqu'au magasin, la fraîcheur optimale pour le client garantie par un délai abattage-expédition de 24 h, figurent d'autres impératifs.

1 600 tonnes de bars et daurades

Après d'Ethic Océan, les poissons insulaires bénéficieront également d'un supplément de visibilité, tandis que des actions écoresponsables clés seront entreprises. "Cette organisation environnementale de défense de la ressource halieutique et des écosystèmes marins, nous accompagnera pour formaliser nos bonnes pratiques, pour ré-

moigner de l'exemplarité de nos élevages et continuer à aller de l'avant", résume le PDG. Dans le détail, l'approche qui consiste à assurer la promotion des espèces produites par Gloria Maris Groupe se fondera sur les "démonstrations culinaires avec les chefs engagés du réseau d'Ethic Océan, avec l'équipage des cuisiniers de la mer ainsi que sur les interventions réalisées au sein des écoles hôtelières", assure-t-on. Dans le même temps, la relation tissée fonctionnera comme un levier de créativité. Il y aura de nouvelles ambitions à satisfaire à brève échéance. C'est d'ores et déjà une certitude. Sur le terrain, l'orientation reviendra à "identifier, ensemble, de nouvelles zones de progrès. Le tout sera intégré dans une charte qui fera figure de première en matière d'aquaculture", indique Philippe Riera.

Les fondamentaux sont solides. "En Corse avec nos 1 600 tonnes de bars et daurades réparties sur trois sites profonds à fortes courantologies, nous avons misé sur une

production très limitée, raisonnée et respectueuse des saisons. Ainsi, avec des cycles longs de croissance et des volumes faibles, nous acceptons d'être en rupture de gamme parce que nous privilégions la qualité sans concession" explique le responsable.

Le choix est payant. Il se solde par l'obtention de différents labels qui structurent d'ores et déjà l'identité du groupe. Outre Bio et Label Rouge, ceux-ci font référence, par exemple, au Collège culinaire de France, au Meilleur ouvrier de France, à Global Gap, à Friend of the Sea. Sans compter, Origine France garantie et Aquaculture de nos régions. Charte qualité.

Au total, cinq entités forment le groupe Gloria Maris; Acquadea en Corse, avec ses fermes marines des Sanguinaires et de Campomoro, Aquanord à Gravelines, France Turbot entre Noirmoutier et Trézac en Vendée, Palma d'Oro en Sardaigne ainsi que l'Eclosérie marine de Gravelines.

VÉRONIQUE EMMANUELLI